
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare
        

Modena 13/4/11

Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Dopo la firma del “Patto per  Modena Sicura” quali progetti per la sicurezza  si 
intende sviluppare e quale ruolo si intende assegnare all’utilizzo  degli strumenti  di 
video sorveglianza ?

Preso atto con favore  che

il 12 aprile 2011 è stato sottoscritto in Prefettura alla presenza del Ministro degli Interni Roberto 
Maroni,  il  Sindaco  di  Modena  Giorgio  Pighi,  il  prefetto  Basile,  un  nuovo “Patto  per  Modena 
sicura”;

tale Patto prevede oltre ad azioni di prevenzione del crimine, l’ integrazione tra le forze di polizia, 
una cabina di regia che coordini le operazioni, la segnalazione da parte del Sindaco al Governo dei 
bisogni dei cittadini e conseguente aiuto da parte dello Stato;

considerato inoltre che

il Ministro Maroni considera molto importante per garantire la sicurezza dei cittadini, tra le varie 
misure possibili,  lo sviluppo dei sistemi di  sorveglianza,  che si  sono rilevati  molto efficaci  per 
prevenire certe forme di reato come le violenze e le rapine in banca,

Si interroga il Sindaco di Modena per  sapere:

-quante sono le telecamere pubbliche attualmente installate in città;
-quante sono le risorse sono state spese per installarle  ;
-se è a quanto ha contribuito il governo;
-quanto ha speso il comune di Modena;
-se si è conclusa e in che modo, la vertenza sindacale tra comune e organizzazioni sindacali per 
instaurare un apposito turno di notte per  monitorare il funzionamento delle telecamere;
-se è previsto uno sviluppo ulteriore dei sistemi di video sorveglianza.
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